Melilla

La Biblioteca acoge una exposición sobre música hasta el 24 de marzo

Los Rolling Stone, los Beatles, Queen, Abba y Michael Jackson son los protagonistas de esta muestra que podrá verse en horario de mañana y tarde

R.A. / MELILA

La música dará la bienvenida a los visitantes de la Biblioteca de la ciudad durante los próximos meses. La consejera de Cultura, Simi Chocrón, inauguró ayer la nueva exposición que acoge el centro y que podrá visitarse en el horario habitual de apertura. La directora de la biblioteca, Sonia Gil, explicó que han apostado por una muestra musical para recordar a los visitantes, que además de libros, también cuentan con una sección audiovisual.

Los Rolling Stone, los Beatles, Michael Jackson, Abba y Queen contarán con un espacio en el que los amantes de la música podrán disfrutar de algunos de sus secretos. Sonia Gil explicó que han escogido a estos grupos porque era de los que más documentación han podido conseguir.

Tal y como sucedió en la exposición de cine juvenil, el material que se muestra a los visitantes lo han recogido en la propia biblioteca. Así, Gil apuntó entre los objetos más curiosos una patente de un zapato que Michael Jackson diseñó para poder realizar un movimiento de baile. Los fans del cantante podrán ver también una copia de uno de sus testamentos o su acta de matrimonio.

Los seguidores de Queen po-



Una de las vitrinas de la exposición.

drán ver algunas cartas manuscritas que el cantante dirigió a sus fans o letras de canciones escritas

Una réplica de la batería de los Beatles en miniatura, o entradas originales de conciertos de Abba también se encuentran entre los objetos que los visitantes podrán descubrir en esta visita a la biblio-

Junto a ello, vinilos de los principales albúmes de los grupos, vídeos de documentales sobre sus historia y fotografías de sus giras.

Esta muestra se une a las que ya se han podido ver en la Biblioteca sobre carteles publicitarios, cine o la historia de los Borbones.

Todos los colegios e institutos de la ciudad que estén interesados en conocer la exposición pueden ponerse en contacto con la Biblioteca Municipal para realizar una visita de la muestra y del pro-

Por su parte, la consejera de

Cultura, apuntó que a través de estas iniciativas se consigue que mucha gente que habitualmente no visita la biblioteca, conozca las instalaciones, las posibilidades que se ofrecen dentro de ella e incluso decida hacerse socio.

La muestra estará abierta al público hasta el día 24 de marzo, en horario de 9:30 a 13:30 horas, por las mañanas y de 16:30 a 21:30 por las tardes, de lunes a viernes y los sábados por la maña-

atente

ZAPATOS

Entre los objetos se encuentra la patente de un zapato que Michael Jackson diseñó para un paso de baile

de abril se celebrará el día del libro infantil y se celebrarán en la Biblioteca diversas actividades con motivo de la semana del libro. Así apunta que durante el mes de abril tratarán de realizar actividades que atraigan principalmente al público más joven.

por su parte, señaló que aún no han decidido sobre qué versará la siguiente muestra que acogerá el centro, porque primero tienen que ver los documentos con los que cuentan, antes de elegir una nueva temática.

Los amantes de la música tienen desde hoy una oportunidad de descubrir algunos secretos sobre sus grupos favoritos, a través de diversas curiosidades que llamarán la atención de todos los que pasen por la biblioteca durante el próximo mes.

Chocrón se reúne con la UGR para realizar intercambios culturales

La orquesta de la Universidad de Granada actuará el próximo mes de marzo en Melilla

R.A. / MELILLA

La consejera de Cultura, Simi Chocrón, se reunió la semana pasada con la vicerrectora de Grado y Posgrado de la Universidad de Granada, Dolores Ferre, y la vicerrectora de Extensión Universitaria y Deporte, María Elena Martín, para realizar intercambios culturales con la institución educativa.

Según explicó Chocrón la intención es que algunas de las exposiciones y conciertos que realiza la UGR en Granada puedan también traerse a la ciudad con dos objetivos, por un lado fomentar la relación entre la institución, con sede en Melilla, y la ciudad y por otro poder ofrecer una oferta cultural atractiva, con un coste reducido.

Así, la consejera de Cultura



La reunión se celebró en Granada.

apuntó que ya se ha llegado a un acuerdo para que la orquesta de la UGR venga a la ciudad en marzo para realizar un concierto v que además la disposición de la Universidad fue muy positiva para seguir trabajando conjuntamente.

Además, Chocrón explicó que

en la reunión también hablaron del aula permanente de mayores que tiene la Universidad de Granada en el Campus de Melilla, que continuará desarrollándose durante este curso. Con esta iniciativa se da acceso a las aulas universitarias a personas de edad avanzada.



En este sentido, la consejera de Cultura recordó que a partir del 2

La directora de la Biblioteca,